

INAUGURATION DU CLOCHER

Mardi 14 AOUT 2012

Par Alain CHATELAN, président des « Amis de ST BLAISE »

Quand je regarde ce clocher fraîchement restauré, je pense à tout le chemin parcouru depuis la création en 2008, de l'association « Les amis de ST BLAISE ».

Tout a commencé avec l'apparition d'une tache d'humidité dans le chœur de l'église.

On s'est dit : « il faut faire quelque chose ». Et depuis, vous êtes là pour nous soutenir dans les petits travaux, comme dans les grands. Vous êtes 50 à faire partie de l'association, et depuis 2008, vous avez donné 10.535 € : vraiment un grand merci.

Et parce qu'on oublie vite ce qui a été réalisé et qui paraît « naturel », l'inauguration me donne l'occasion de vous en rappeler la liste :

- En 2008 .
- . On reprend les joints des escaliers du perron de l'église et de la sacristie, ainsi que ceux de l'ancienne poste.
 - . On fait le grand ménage à la sacristie avec nettoyage et rangement.
 - . L'entreprise BERTHUIIN change la fenêtre de la sacristie et en offre la pose.
 - . On ponce et on repeint la porte EST de l'église.
 - . La municipalité fait refaire le toit du chœur, le traitement des charpentes et des supports de la tribune, ainsi que le plafond de l'entrée.

- En 2009
- . On change les protections cassées de 3 vitraux, par un grillage fin qui met davantage en valeur leur beauté toute simple. Les armatures sont réalisées par Mr BARRIER de RENCUREL.

- En 2010
- . La croix du cimetière qui avait été déposée, est à nouveau mise en valeur par un beau support en fer forgé, réalisé aussi par Mr BARRIER.
 - . On traite les escaliers et le plancher des tribunes.
 - . On repeint la porte d'entrée OUEST de l'église.
 - . L'entreprise BLANC colmate en urgence une lézarde dans le clocher. Elle en offre le travail.

- En 2011
- C'est l'année du clocher.
- . On lance une souscription qui récolte 2700 € et permet d'obtenir 1500 € de la Fondation du Patrimoine. L'association ST BLAISE apporte 7000 €.
 - . La municipalité entreprend la restauration. Les travaux commencent à l'automne et finissent juste avant l'hiver.

- En 2012
- . On installe l'éclairage à l'intérieur du clocher.
 - . On restaure la plaque de remerciement à la famille GUILLON, et on la remet en place sous l'horloge.

Il nous faut remercier beaucoup de monde :

Le conseil municipal en premier lieu qui n'a pas hésité à engager les travaux ;
Les entreprises qui ont fait un travail soigné ;
L'orchestre de Jazz de Denis POITOU et Yvon ACHARD qui ont offert leur concert ;
Les bénévoles locaux qui contribuent par le temps qu'ils donnent à alléger les factures ;
Et puis évidemment, vous les donateurs !